

Kontakt

Monika Goede
Hofstatt 1, 80331 München
T +49 (89) 24240-228
monika.goede@pplaw.com

1. April 2025

POELLATH berät Gründer und Bestandsinvestoren von IDnow bei Mehrheitsbeteiligung von Corsair Capital

Der Finanzinvestor Corsair Capital („Corsair“), der bereits seit 2019 bei IDnow beteiligt ist, hat eine Mehrheitsbeteiligung von IDnow übernommen.

IDnow ist ein führender Plattformanbieter für Identitätsprüfung in Europa mit der Vision, die vernetzte Welt sicherer zu machen. Die IDnow-Plattform bietet ein breites Portfolio an Lösungen zur Identitätsverifizierung, die von automatisiert bis menschlich unterstützt, von rein online bis zum Point-of-Sale reichen und jeweils für die Konversionsrate und Sicherheit der Nutzer optimiert sind. Ziel ist es, die höchsten Sicherheitsstandards bei maximaler Benutzerfreundlichkeit zu gewährleisten. Im Jahr 2021 erwarb IDnow den französischen Marktführer für Identitätsprüfungs-Technologie, ARIADNEXT, und den deutschen Identitätsprüfungs-Anbieter identity Trust Management AG. Dadurch bietet IDnow seinen Kunden eines der breitesten Portfolios an Identitätsprüfungs-Lösungen über eine einzige, integrierte Plattform hinweg.

Das Unternehmen hat Niederlassungen in Deutschland, Großbritannien und Frankreich und wird von namhaften institutionellen Investoren unterstützt. Das Portfolio internationaler Kunden umfasst eine Vielzahl von Branchen und beinhaltet führende internationale Unternehmen wie UniCredit, Telefonica, Sixt, Crédit Agricole Personal Finance and Mobility, BNP Paribas Personal Finance, und Munich Re sowie digitale Champions wie N26, Solarisbank, Younited, BoursoBank, und Klarna.

Corsair ist eine spezialisierte Investmentgesellschaft, die in die Bereiche Private Markets Buyouts und Infrastruktur investiert. Im Bereich Buyouts konzentriert sich Corsair auf Mehrheitsbeteiligungen in drei vertikalen Sektoren: Zahlungsverkehr, Software und Business Services. Seit seiner Gründung im Jahre 1992 hat Corsair 13,6 Milliarden Dollar in Buyouts und Infrastruktur investiert.

POELLATH hat bei der Übernahme die Gründer Felix Haas, Sebastian Bärhold, Dennis von Ferenczy, Armin Bauer und die Bestandsinvestoren BayBG, Giesecke+Devrient Ventures umfassend rechtlich mit folgendem Team beraten:

- [Christian Tönies](#), LL.M. Eur. (Partner, Lead, M&A/VC, München)
- [Markus Döllner](#), LL.M. (London) (Counsel, Co-Lead, M&A/VC, München)
- [Dr. Sebastian Gerlinger](#), LL.M. (Partner, M&A/VC, München)

Über uns

POELLATH ist eine marktführende, international tätige Wirtschafts- und Steuerkanzlei mit mehr als 180 Anwältinnen und Anwälten sowie Steuerberaterinnen und Steuerberatern in Berlin, Frankfurt und München. Wir stehen für High-End-Beratung zu Transaktionen und Asset Management. Wir bieten Recht und Steuern aus einer Hand. In unseren ausgewählten und hochspezialisierten Praxisgruppen kennen wir nicht nur das Recht, sondern prägen gemeinsam mit unseren Mandanten die Best Practice im Markt. Nationale und internationale Rankings listen unsere Berater regelmäßig als führende Experten ihres Fachgebietes.

Umfassenden Service bieten wir in folgenden Bereichen: Mergers & Acquisitions | Private Equity | Venture Capital | Private Funds | Real Estate | Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht | Finanzierungen | Steuerrecht | Nachfolge und Vermögen | Stiftungen und Non-Profit-Organisationen | Arbeitsrecht | IP/IT-, Vertriebs- und Kartellrecht | Prozessführung und Schiedsverfahren.